

LLAMAMIENTO DEL COMITÉ PROFESORAL DE LA ASAMBLEA DEMOCRÁTICA DE BARCELONA



En los últimos días se están produciendo en muchos puntos de España y particularmente en Barcelona, fuertes luchas y movimientos de protesta estudiantil, encabezados por las Universidades y estudiantes de E.M., apoyados por amplios sectores del profesorado, algunas asociaciones de padres de alumnos y Colegios Profesionales

Desde hace varios meses se viene reflejando en todos los sectores de la enseñanza un fuerte malestar que ha saltado a la prensa y a la opinión pública en frecuentes debates sobre la grave situación de la enseñanza en nuestro país, y las medidas clasistas que el gobierno quiere imponer para impedir el acceso del pueblo a la enseñanza y a la cultura.

El Estado fascista español, no contento con mantener unos elevados índices de niños sin escolarizar, una enseñanza cara, a pesar de hablar demográficamente de gratación. No contento con mantener uno de los más bajos índices de Europa de médicos, licenciados y demás profesionales que el país necesita, se propone ahora reducirlos todavía más impidiendo el acceso a la Universidad y a los estudios superiores a miles de estudiantes a través de un nuevo proyecto de Ley sobre la selectividad.

En lugar de preocuparse de abrir más y mejores escuelas, de mejorar la Enseñanza Media y Superior para que salgan buenos profesionales, como lo haría un Gobierno popular y democrático, sólo se preocupa en mantener al pueblo en la incultura y dedicar el menor presupuesto posible a la enseñanza.

Pero este no es el único problema, allí donde funciona un centro de enseñanza en nuestro país, los estudiantes van como cada día se pisotean sus derechos más elementales. Impidiéndoles la realización de asambleas con brutales desalojos de la policía, haciendo expedientes a los alumnos más combativos que les impiden continuar estudiando y expulsando ultimamente a 5 estudiantes del Instituto Milá y Fontanals, por defender las demandas, por las cuales, en estos momentos, luchan los estudiantes. Los estudiantes no tienen derecho a una representatividad legal, ni siquiera un sindicato como la C.N.S.; los representantes que eligen son ilegales; no se les permite participar en los organismos que dirigen los centros, les imponen planes de estudio absurdos y reaccionarios. Los ministros y autoridades fascistas hacen correr bulos en la prensa de que los estudiantes son unos "vagos" y no quieren más que armar jaleos y divertirse. Pero esto no es más que una maniobra para desprestigiar su lucha a los ojos del pueblo, a los ojos de aquellos que no han podido estudiar por culpa del fascismo, y así dividirnos.

Los estudiantes quieren estudiar, pero para ésto hace falta que haya buenos profesores, libros baratos, laboratorios y clases para poder aprender; hace falta que la enseñanza sea gratuita y que haya plazas para todos.

El responsable de toda esta situación es exclusivamente el Estado y su gobierno.

¿Qué es lo que proponen y exigen los estudiantes?

- Que se convoquen juntas y claustros en los centros de enseñanza, para que entre todos, profesores y alumnos, busquemos soluciones a los problemas.
- Que se retire la policía de Universidades e Institutos y que en lugar de gastarse el dinero en policías, se lo gaste en mejorar la enseñanza.
- Que se levanten las sanciones sobre profesores y alumnos.
- Que se hagan nuevos planes de estudio y que los alumnos participemos en su confección.

- Que se permita a los estudiantes realizar asambleas libremente para discutir sus problemas y elegir representantes.
- Que se retire el anunciado proyecto de Ley sobre Selectividad.

Por este programa justo, que sólo es la primera piedra para empezar a solucionar los problemas que existen hoy en la enseñanza, se han levantado en huelga los estudiantes de las tres Universidades de Barcelona, la mayoría de centros de E.M., y algunas academias. Se han realizado asambleas, manifestaciones y una concentración de más de 3.000 estudiantes ante el Rectorado en la plaza Universidad la mañana del día 9, donde una representación de los estudiantes subió a dialogar con el Rector exponiendo a través de dos cartas las reivindicaciones antes citadas. A todo ello, el Rector contestó con un no rotundo, limitándose a hacer demagogia sobre la necesidad del diálogo entre autoridades y estudiantes.

Mientras tanto en la calle la policía apaleaba a los estudiantes que estaban concentrados pacíficamente.

Esta es la respuesta del fascismo cuando los estudiantes y todo el pueblo pretendan buscar solución a sus problemas y plantear claramente sus reivindicaciones.

En estos días hay otros sectores en lucha, como los trabajadores del Metal, que ponen en marcha la defensa del Convenio Provincial del Metal. Han recogido numerosas firmas de apoyo; el día 30 realizaron una manifestación con asistencia de numerosas fábricas del ramo. El día 10 se hizo otra concentración con más de 500 trabajadores para hacer una asamblea que ante la negativa de los jerarcas sindicales tuvieron que hacerla en los pasillos.

En estos momentos han decidido ya pasar a la ofensiva en la conquista del Convenio del convenio y concretamente para el día 24 tienen previstos paros, boicots a las horas extras, asambleas, etc., así como una nueva concentración en Sindicatos

Ante las luchas de estudiantes y metalúrgicos llamamos a todo el pueblo a extender y defender las justas necesidades que plantean estos sectores.

Compañeros: Estas luchas no pueden quedar aisladas; si realmente queremos hacer frente al fascismo hemos de crear un organismo en el que los distintos sectores de nuestro pueblo unan su lucha por la conquista de las libertades democráticas. Es necesario que trabajemos por la construcción de una Asamblea Democrática en Barcelona.

Comité pro-Asamblea Democrática de Barcelona.